
【一般質問】　第261回平成28年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 北条鉄道について
　① 100周年記念事業について
　② 各種イベントについて
　③ 現在の経営状況・各駅整備状況について
　④ 料金体系について
　⑤ これからの経営計画について

２． 市制50周年記念行事について
　① 事業内容について
　② 実行委員会組織内容について
　③ 日程について
　④ 行事についてのコンセプトは

１． 土地の規制緩和等について
　① これまでの土地規制緩和の努力の成果について
　② 特別指定区域制度の改正の概要及び市の独自制度について
　③ 特別指定区域制度と地区計画制度の使い分けについて
　④ 宇仁小学校の跡地利用について
　⑤ 調整区域内の工場用地を市街化区域にする事について

２． 観光政策について
　① 市内の観光資源を生かす仕組みについて
　② 北条鉄道とのコラボレーションについて
　③ 玉丘史跡公園での薪能及びこども狂言について
　④ トライアスロン大会について
　⑤ 気球について

３． 子育て支援施策について
　① 学童保育園の現状について
　② 保育園等の０～２歳児の受け入れについて
　③ こども園設置に向けての方針等について
　④ ４、５歳児の保育料の無料化に起因する変化について

４． 加西市の今後の農政について
　① 平成30年度からの米の生産調整廃止の影響等について
　② 山田錦生産奨励について
　③ 獣害対策について
　④ ICTを活用した施設園芸の普及について
　⑤ これからの加西市の農業のあり方、ビジョンについて

１． 通学道路の整備について
　① 県道81号線（小野香寺線）歩道整備について
　② 県道372号線（山下飾東線）東剣坂町拡幅について
　③ 市道（山下～段下線）西横田町拡幅工事について

２． 公共交通対策について（高齢者）
　① 高齢者の移動手段について
　② 運転免許証の返納状況は

３． 防犯カメラの設置について
　① 市役所、学校、病院、福祉会館の設置計画は
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質　問　者
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質　問　内　容
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【一般質問】　第261回平成28年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 加西市定住促進の方策について
　① 中国道の泉バス停駐車場ができてから高速バス利用が増えたと考えるがどうか。
　② 高速バスで大阪の会社に通勤するには、加西市始発が今より30分早く出発すること

が必要であると考えるが、どうか。

　③ バス会社に要望することについてはどうか。

２． 震災等による避難施設について
　① 震災等による避難指定施設についてはどのようになっているのか。
　② その施設で加西市民のどの位の人が収容できると考えているのか。
　③ 避難テントや仮設住宅はどこに設置することになるのか。
　④ 市民各自が、災害時にどこに避難するべきかを理解すべく、啓発は十分できている

のか。

１． 小中学校プール関係について
　① 小中学校プールの現状について
　② プール施設あり方検討会について
　③ 加西中学校プール整備について
　④ プールの維持管理について

２． 地震災害の対策について
　① 地震災害対応の取り組みについて
　② 避難所関係について
　③ 避難施設耐震化状況について
　④ 避難所運営計画（マニュアル）について
　⑤ 救援物資、資機材備蓄状況について
　⑥ 防災拠点整備について

１． 業務継続計画（B・C・P）について
　① 加西市の現状について
　② 業務継続計画の対策遅れについて
　③ 庁舎の耐震性について

２． 産業・工業団地の整備について
　① 市街化調整区域内での土地活用について
　② 加西インター周辺の開発と企業誘致について

３． 魅力ある観光まちづくりについて
　① 地域主導の観光、地域振興の取り組みついて
　② 稼げる観光施設の条件について
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【一般質問】　第261回平成28年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． ホテル誘致にかかる効果検証について
　① 市場調査について
　② 経済波及効果について
　③ 影響調査について
　④ 事例調査について
　⑤ 進出意向調査について

２． 2025年の加西病院について
　① アセットマネジメントについて
　② 病院経営について

３． 「ミライナカ」と都市計画について
　① 道路網の整備について
　② 土地活用促進地区について
　③ 青野原病院の跡地について

１． 加西の活力　インター周辺開発について
　① インター周辺産業団地（仮称）の整備について

イ．市内産業団地の現状について
ロ．産業団地の需要状況について
ハ．市の活性化の観点から新しい産業団地整備の緊急性について
ニ．ゴルフ場から産業団地や住宅団地への用途変更について
ホ．産業団地・住宅団地整備の最短期間について
ヘ．都市部の優良企業をまるごと市内に移転する可能性について

２． 北条会館（仮称）の整備について
　① 老人憩いの施設と子育て支援施設と地域コミュニティ施設を兼ねた北条会館（仮

称）の建設について

１． ５万人都市再生（人口増）について
　① 今年度の移住定住施策について
　② 都市部からの移住と若者定住について

２． 加西市における就業と地域振興について
　① ハローワークとの連携について
　② 正規雇用拡大と市内事業者との連携について

３． 加西市において食える農業策について
　① 新規就農の拡大と市の基本的な考えと取り組みについて

４． 加西市播磨国風土記事業について
　① 第１回「加西薪能」の興行成績等イベント検証について

５． 子育て世代や若者が集まる魅力ある公園について
　① 玉丘史跡公園、丸山総合公園、ぜんぼうグリーンパーク、市役所敷地内
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【一般質問】　第261回平成28年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 公共交通について
　① 地域主体の公共交通の先進事例について

２． 多重債務問題について
　① 相談、救済についての自治体の取り組み

３． 交通事故に関わる自治体の損害賠償事案について
　① 過去５年間の件数、内容について
　② 考えられる今後の対応対策について

４． 国道372号バイパスについて
　① 市道整備先行の意義

５． 就学援助の拡充について
　① 入学準備金貸付制度について
　② 援助項目の拡充について
　③ 就学援助の適用基準について
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